



Le suivi des cohortes 2005-2006

L'OVE a mobilisé les données administratives concernant les étudiants de l'université pour suivre leurs parcours d'études dans les formations successives qu'ils ont fréquentées, **au sein de l'UVSQ**, depuis leur inscription en première année en 2005-06 jusqu'à la deuxième année de Master en 2009-2010.

Ces trajectoires couvrent une période de 5 années, durée qui permet à ceux qui ont un parcours sans accroc d'atteindre le niveau « bac + 5 », niveau de sortie devenu courant. Cette méthode d'observation, liée à la fiabilité des bases, rencontre une limite : elle perd de vue les étudiants qui quittent l'établissement. Ceux-ci, pour la plupart, n'ont pas pour autant abandonné les études, mais se sont orientés vers des formations d'autres établissements, que ce dispositif de suivi ne permet pas de répertorier. Les étudiants qui ont intégré au fil du temps les formations de l'UVSQ fréquentées par notre cohorte ne sont pas comptabilisés non plus. Ceci explique l'impression de déperdition progressive induite par cette présentation.

A titre d'information, nous avons indiqué les effectifs d'inscrits en 2009-2010 pour chaque spécialité de M2 (inscriptions principales au 1er décembre 2009).

Note de lecture

Pour **faciliter la lecture**, chaque type de formation est représentée par une **couleur**.

Les formations choisies par les étudiants de cette cohorte, depuis leur 1ère année de DUT GACO en 2005-2006, sont les suivantes :

